Exalsion 27/6/81

## Hay Crisis de Autoridad Advierte el Clero en Argentina y Dice a Todos Obliga la ley

BUENOS AIRES, 26 de el acatamiento que debe-julio (AFP)—Argentina su-fre una "crisso de autori igual a todos, a quienes situación económica", confre una "crisis de autori igual a todos, a quienes dad" y se impone un retor- poseen la fuerza económica, no al estado de derecho, n.dlitar o social, como a los afirmó aquí la Asamblea que nada poseen", indica con los obispos.

La declaración eclesiástica declaración eclesiástica. que saldrá a la luz la seconceptos centrales se co-

mana próxima, pero cuyos ca, de fuerte tono crítico llega a 4 por ciento en una hacia el gobierno militar, publación económicamente

> contra la guerrilla y la de los métodos empleados en rá necesario ponernos de esa lucha", dice el documento sobre el ríspido problema de los Derechos Hu juró hace más de un siglo manos donde según fuen-tes privadas, la cantidad de desaparecidos oscila en 6,000. No es confiando en que el tiempo trae el olvido y el remedio de los males, cómo podemos sentarnos a pensar y realizar el destino y el futuro de la patria, escribieron los obispos, en una clara alusión al silen-cio oficial sobre el tema de los desaparecidos que hubo en el país en los últimos años

Agrega el texto: "Enten demos que por ser la re-conciliación obra de la ca-ridad y también de la li-bertad, ésta debe restituirse en el pleno ejercicio de

los derechos ciudadanos".

"Al acompañar a nuestro pueblo en la vida de cada día, advertimos que su dra ma actual no se expresa en investigaciones históricas, ni

tinuó.

Los prelados enumeraron los signos visibles de la recesión argentina, entre ellos la desocupación, que

conceptos centrales se concieron hoy.

"Nos hemos olvidado que "Nos hemos olvidado que "Nos hemos olvidado que "Se hace imprescindible el discernimiento entre la justificación de la lucha contra la guerrilla y la de la reconcinio de los gobernantes y del pueblo, sey medio, dentro de una re pública federal y representativa", finalizó el texto.

El reclamo eclesiástico por una vida constitucional, según los observadores políticos ,alude a la promesa formulada por los militares cuando tomaron el poder en 1976, de devolver progresi-vamente la democracia a los argentinos

El documento episcopal, que no tuvo reacción gubernamental en un primer momento, fue publicado ex clusivamente hoy por el diario centroderechista Convicción, que refleja el pensamiento de la Marina argentina.

El Cia 27/6/8/

## Anuncian que los corresponsales de RNC cesaron en sus tunciones

La directora de Radio Noticias del Continente, Ana Lorena Cartin Leiva, hizo conocer un comunicado donde indica que "como consecuencia de los acontecimientos que son de público conocimiento y que impiden el funcionamiento de nuestra emisora, han cesado en sus funciones todos los representantes comerciales y corresponsales de prensa de RNC en América Latina, Europa, Asia y Africa.

'RNC agradece a quienes desempeñaron estas responsabilidades la dedicación y el esfuerzo que pusieron en el cometido

"Al mismo tiempo, esta dirección quiere expresar, una vez más su reconocimiento a todos los oyentes, medios de pronsa escrita y oral, a la Asociación Amigos de Radio Noticias lel Continente y a todos en general, por la gran solidaridad que han tenido para con nuestra labor en forma permanente y sostenida''.